



初めての参観日大喜び♥(子も親も職員も)

5月11日、4年ぶりに5月にPTA総会・保育参観・学級懇談を開催しました。皆さんに集まっていたいただき、開催できたことを本当に嬉しく思います。3年間いつも人数制限や検温・時間差等のご協力をお願いしながらの園行事開催でしたので、一緒に集えること、話が出るということがとても新鮮で、喜びもひとしおでした。お忙しい中、ご参加くださり誠にありがとうございました。

子ども達も朝から大好きなお父さんやお母さんに見に来てもらえるということで、大はしゃぎ。本年度初めての参観日、園での子ども達の様子はどうか？保護者の方から、「安心しました」「楽しそうに遊んでいました」という声をお聞きしました。時々お母さんのことを思い出して、涙が出る子(年少組)もいますが、4月と比べるとどの子ども園の生活に慣れ、自分で好きな遊びを見つけたり友達を誘ったりしながら、楽しそうに過ごす姿があちらこちらで見られるようになりました。お子さんを園に送り出すのに、心配したりしんどい思いをしたりされた保護者の方も多くいらっしゃると思いますが、ご理解ご協力本当にありがとうございます。感謝しております。



PTA総会は、皆さんのご協力によりスムーズに進行し、PTA会則の変更や本年度の活動計画並びに予算が可決されました。

保育参観では、参観だけでなく、ふれあい遊びにも参加をしていただきました。一緒に大好きな家族の人とふれあい、どの子ども保護者の方も満面の笑顔！見ている方も幸せな気持ちになる光景でした。ご協力ありがとうございました。



初めての学級懇談は、子ども達の園での様子や担任の思いを聞いていただき、保護者の方々から思いや悩み等

交流できたのではないのでしょうか。時折笑いが出たりしながらどのクラスも楽しそうな雰囲気が伝わってきました。



本年度は、日常が戻ってきそうです。3年間のコロナ禍の中での経験を踏まえながらも、子どもも保護者の方々もしっかりコミュニケーションをとり、つながる一年にしたいと思います。ご理解ご協力を今後もよろしくお願いいたします。

旬の野菜がいっぱい！心も体も元気に！！

寒い冬を乗り越え、年長のらいおん組さんが昨年から心をこめて水をやり、育てたスナップエンドウと玉ねぎが実りました。今年も大豊作で、スナップエンドウは一日おきに収穫するくらいぐんぐん育ちました。最高は、連休明けの362個です。(子ども達が数えたいというので、担任と一緒に数えました)年長さんがスナップエンドウを収穫していると、いつも間にか年少組の子ども達がそばに来て、大胆にスナップエンドウをつかみ、一緒に収穫していることも何度かありました。微笑ましい光景です。



また、玉ねぎも年長さんが5月8日に収穫しました。大きいものは、顔の半分ぐらいあり、子ども達は大はしゃぎで採りました。「家に持って帰りたい」「カレーにして食べたい」「肉と一緒に食べたい」「でも涙がでるよ(よく知っています(*^-^*))」



等 玉ねぎを料理して食べることに夢をふくらませていました。

そして、5月に入り気温が上昇し、どんどんいちごが赤く色づいてきました。年中のぱんだ組さんがいち早くそれに気づき、食べる日を楽しみにしていましたので、5月12日一人1個自分で採って食べました。(好きな子は大きいものを、苦手な子は小さいものを)全身真っ赤に色づいたいちごは、いちごの甘いにお



いが漂い、子ども達の食欲をそそりました。食べる子ども達の瞳はキラキラ☆



嬉しさに満ちあふれていました。たくさんいちごが出来たので、年長組さんも自分でいちごを採って口に頬張りました。子ども達は大満足。年少組さんもおそろおそろいちごを手に取り、洗って食べました。おいしさにびっくりし、笑顔に変わりました。(休んでいるお友達はこれからです。いちごが甘い香りを漂わせ、子ども達の登園を待っています。)

年々唐揚げやフライドポテトは大好きだけど、野菜が苦手な子ども達が増えています。給食は、栄養士の先生方が季節折々の旬や栄養バランスを考え、たっぷり野菜を入れ、メニューも豊富になっています。反面、子ども達にとって食べ慣れていない食材やメニューも多く、残菜率は高いです。しかし、発達段階や時期を考え、個に応じて食べられるだけの給食提供をしています。子ども達が心も体も健やかに成長できるように、少しずつでも口に入れられた、食べられたという小さな成功体験を大切に、食への興味関心を高め、食べる喜びや達成感を味わわせていきたいと考えています。

旬の野菜や魚には、美味しく栄養価も高く、元気になる源がたっぷりあります。是非季節を感じながら、旬を楽しんでください。

先日、年長組さんが自分で決めた夏野菜を植えました。野菜の生長・収穫が楽しみです。